

## **AJOUT DE LA MITIS À MATANE-MATAPÉDIA : LES ÉLUS DE LA MITIS SE RÉJOUISSENT DU DÉPÔT DU PROJET DE LOI**

**MONT-JOLI, LE 11 AVRIL 2024** – Les élus des 16 municipalités de la MRC de La Mitis se réjouissent du dépôt du projet de loi 395 visant à ajouter le nom de La Mitis au nom de la circonscription électorale provinciale Matane-Matapédia.

Le conseil de la MRC, réuni mercredi soir en séance publique, a voté unanimement une résolution d'appui à la démarche du député et lui exprime sa gratitude pour son engagement dans cette démarche significative pour la communauté mitissienne. « Depuis 2012, Pascal Bérubé a mené plusieurs démarches auprès de la Commission de la représentation électorale pour que le nom de La Mitis soit ajouté, sans succès. Nous attendons avec espoir la concrétisation de ce projet de loi, symbole de notre unité et de notre fierté régionale », indique le préfet de la MRC de La Mitis, Bruno Paradis.

Le projet de loi a été déposé ce jeudi 11 avril à l'Assemblée nationale par Pascal Bérubé, député de Matane-Matapédia. Ce projet de loi propose de changer le nom de la circonscription électorale de Matane-Matapédia en Matane-Matapédia-La Mitis.

Cette initiative législative est un pas important vers la reconnaissance et l'affirmation de La Mitis dans le panorama politique et culturel québécois. Selon M. Bérubé, l'inclusion du nom de La Mitis dans la désignation de la circonscription est essentielle pour refléter fidèlement la réalité territoriale et historique de la région, ainsi que pour renforcer le lien entre la communauté et ses représentants à l'Assemblée nationale.

### **REFLÉTER L'IDENTITÉ MITISSIENNE**

En 2022, les élus de la MRC avaient résolu d'adresser une demande à la Commission de la représentation électorale pour ajouter le nom de La Mitis à la circonscription : « On a plaidé pour une appellation qui reflète mieux la composition territoriale et démographique de la région, dans le but de renforcer notre identité et notre visibilité à travers le Québec », explique le préfet de la MRC.

Il ajoute que le nom de La Mitis est bien ancré dans l'histoire du territoire : « Il fait référence à la rivière Mitis, un cours d'eau significatif qui traverse la région, au parc situé le long de l'embouchure de cette rivière et du fleuve Saint-Laurent. Les noms des circonscriptions électorales sont profondément ancrés dans la culture et l'histoire des communautés qu'ils représentent. Nous croyons qu'il est essentiel que le nom de notre circonscription reflète avec précision tous les lieux qu'il désigne. »



### **À propos de la MRC de La Mitis**

La MRC de La Mitis est un gouvernement municipal de juridiction provinciale, dirigée par les maires et mairesses des 16 municipalités du territoire mitissien. Elle assure la planification et facilite le développement cohérent de son territoire selon les principes du développement durable, et ce, par des actions de mise en commun de services, de concertation et de service-conseil destinés aux municipalités, aux organisations et aux individus.

- 30 -

#### **Source :**

Adeline Mantyk  
Responsable en communication et marketing  
418 775-8445 poste 2201  
[amantyk@mitis.qc.ca](mailto:amantyk@mitis.qc.ca)

